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四论 大拆大整 大改大建 建设平安美丽幸福新龙游
本报评论员

奋进的时代必有奋进的精神 奋

进的精神必将孕育丰美的果实 确立

现代城市理念 打造区域明珠型城

市 让更多人眺望到 感受到 触摸

到 享受到龙游城市的未来 需要我

们牢固坚定六个方面的意识 全力以

赴导航龙游城市新发展 真正将梦想

变为现实

要有 关乎全局事关长远 的规划

意识 规划既是梦想也是现实 无论是

一路一桥一港一枢纽 的路网框架项

目 还是 一城两江四区 城市组团布

局 都是重构地理空间 增添人文盛景

和丰满城市业态的大事要事 要尽可

能考虑完美 好的规划一经制定就要

严格执行 防止 规划跟着建设跑 确

保将城市建得更美丽 更有品位和更

有档次

要有 时不我待快马加鞭 的机遇

意识 当下龙游 已处于历史重要战略

机遇期 这会给每个乡镇 街道 部门

单位甚至每一个龙游人带来机遇 抓

住和用好这个机遇期 就得清楚机遇

期意味着什么 应当如何把握 就得振

奋精神 改进作风 创新思路 真正抢

抓 敢抓 善抓 更加奋发有为地推进

大拆大整 大改大建 的各项工作

要有 精致精细精美 的精品意

识 自觉注重从每一个细节出发 把握

好城市建设的质量和安全 用 百年工

匠 的精神去精心设计好方案 精细于

施工 力争让每个项目能够成为精品

工程和百年工程 同时 尽可能多地从

群众角度想问题 解难题 最大限度减

少项目建设的潜在影响

要有 爱惜城市如脸面 的文明意

识 城市是我家 文明靠大家 文明 是

城市的内在灵魂 是城市的魅力底色

大拆大整 大改大建 的最终目的是

提升城市品质 给广大市民建设一个

平安美丽幸福新龙游 龙游已收获 省

级文明县城 浙江省十大魅力城市

等荣誉 这是靓丽的城市名片 也是宝

贵的精神财富 共建共享幸福新龙游

需要每个人从身边小事做起 人人争

做城市文明人

要有 流程合理运行健康 的规范

意识 规范就是标准 规范就是高度

规范就是战斗力与执行力 城市建设

的任何项目 在市场化竞争 建设功

能 进度效益 工程监理与社会评价等

方面 都需要规范的流程和管理来保

证项目有序运行 也只有事事规范 步

步清爽 才能更好地保护到项目和与

项目相关的工作人员

要有 逢山开路遇水架桥 的担

当意识 大事难事看担当 面对 大拆

大建 大整大改 建设平安美丽幸福

新龙游 的重大发展使命和挑战 需

要每一名党员干部真正担当起来 胸

怀发展大局 把握发展大势 着眼发

展大事 牢牢掌握工作主动权 妥善

处理各种复杂利益关系 真正用担当

诠释忠诚 用作为彰显价值 把困难

踩在脚下 把压力化作动力 把难点

干成亮点

城东新区征迁改造指挥部成员单位会议

本报讯 记者 吴晓龙 通讯员 叶慧文 月

日 城东新区征迁改造指挥部召开成员单位会议

总结指挥部前期工作开展情况 明确各成员单位的

工作职责和近期工作重点 县委副书记 县长张晓

峰参加会议并讲话 副县长 指挥部总指挥胡益峰

主持

会上 张晓峰充分肯定了指挥部工作人员放弃

休假 苦干实干的工作作风 充分体现了广大干部

的责任感和担当 他希望 城东新区征迁改造工作

全体工作人员要树立不获全胜不收兵的决心 提振

信心 保持斗志 全力攻坚克难

张晓峰指出 要适度调整工作进程 做到先紧

后松 争取尽快完成入户调查工作 并且对有条件

的征迁户实施调查和评估 产权核定等 要注重工

作方式方法 先重点后一般 积极鼓励村两委干部

党员 村民代表等带头签约 树立先进典型 营造征

迁合力 确保签约工作连续性 要把握工作节奏掌

握主动权 做到先快后慢 加快工作进度 努力将工

作完成节点前移 为后续工作腾出时间

就下一阶段工作 张晓峰强调 当务之急要加

大对抢种 抢装 违建 违迁等行为的打击力度 工

作人员要合理引导 发动广大群众一齐参与到城市

东进工作中来 各成员单位要服务中心 围绕大局

提高工作效率 共同做好城东新区征迁改造工作

各相关责任关部门要抓住政策窗口期 积极做好项

目投融资

本报讯 记者 吴森邦 通讯员 应建平 月

日 县林业局组织 个技术服务指导组分赴 个

美丽乡村 示范村 主动上门服务 对接绿化工作

据悉 为着力推进我县 美丽乡村 示范县建

设 县林业局及时成立 美丽乡村 建设绿化领导小

组 下设 个技术服务指导组 聚力服务 个五星

级 美丽乡村 示范村建设

通过实地调研 结合各行政村自身特色 在科

学制定美丽乡村绿化优化改造方案的基础上 因地

制宜 提出相应的绿化工作建议 同时 积极向上对

接项目 争取政策支持 力争打造有特色有亮点 可

学可用可推广的 美丽乡村 绿化示范点

本报讯 记者 胡琳芬 通讯员 方露 月

日 记者从县经信局获悉 截至 月 日 全国中

小企业股份转让系统年报披露完毕 全国 万

余家挂牌企业中有万余家企业完成年报披露工

作 我县有 家新三板挂牌公司已全部发布

年年度报告

据悉 这 家新三板挂牌公司 年全部盈

利 平均净利润同比增长 全国平均水平为

其中 恒达新材 凯丰新材分别实现净利润

万元 万元 有 家企业营业收入超过亿

元 其中 家企业营业收入超 亿元 家企业基

本每股收益达到 元以上

借助新三板直接融资平台 我县新三板挂牌公

司在 年获得了资本市场的甘霖 据统计 去年

恒达新材 金昌股份通过定向增发累计实现直接融

资近 万

目前 我县另有 家已签约企业正在推进上

市挂牌工作 家未签约后备上市挂牌企业逐步启

动上市挂牌工作 初步形成了合理的企业上市挂牌

发展梯队

本报讯 见习记者 洪纲 城市东

进是我县当前工作的重中之重 是打

造区域明珠型城市的首要任务 更是

万龙游人民当下最为关心的大事

但是在征迁工作推进过程中 少数村

民为谋私利 顶风搭建抢建 严重阻碍

征迁改造工作的有序推进 日前 县征

迁指挥部明确表示 对违法建筑采取

零容忍态度 即违即拆

昨日上午 巡查组一行对征迁范

围内的湖底叶 项家 唐尧等村进行了

巡视 据工作人员介绍 虽然前期已对

违法建筑进行了大面积拆除 但丝毫

不敢放松 哪家有点动工的迹象都要

走进院内看一看 同时还要借机向村

民们宣传征迁政策 确保新生违建不

冒头

目前正是征迁工作的起步期 不

少村民们对违建处理政策了解得不

深 以为违建能够多得赔偿 不时就会

出现顶风搭建抢建的现象 自城东新

区征迁工作正式启动后 巡查组坚持

保证每天对各村进行细致的巡查 确

保时刻把握动态 对顶风抢建第一时

间发现 第一时间制止

参加巡查的东华街道办事处主任

何有德介绍 征迁范围内绝大部分村

民都会积极配合征迁工作 但也存在

少数人会因为个人利益 抢搭抢建 给

征迁工作带来了较大的影响 为此县

征迁办 东华街道 县综合行政执法局

等相关单位在做好政策宣传的前提

下 进行联合巡查 对发现的违建做到

即违即拆 征迁工作会对广大村民一

视同仁 做到公开 公平 公正 绝不搞

特殊化 谁违建就拆谁的 绝不姑息

据了解 城东新区征迁工作正式

启动以来 已累计拆除征迁范围内相

关违法建筑 处 总面积 平

米 其中 唐尧村违法建筑 处 面积

平米 湖底叶村 处 面积 平

米 项家村 处 面积 平米 对

违法建筑的零容忍 有效警示了当地

村民 严厉打击和控制了顶风搭建抢

建的不良之风

目前 规划区内村庄搬迁改造实

施办法已经出台 明确了对地面建筑

物进行分类认定 对新建违法建筑不

但不给于补偿 而且将会强制拆除 县

里不会因为要搬迁就放松对 三改一

拆 的要求 也绝不会因为要搬迁就姑

息迁就违法行为

截至目前拆除征迁范围内 处违建

月 日晚 龙洲街

道的传统戏剧特色村

后田铺村 丝竹声 歌声和

笑声萦绕 村民们齐齐聚

于位于村头的这座白墙黛

瓦的文化礼堂 当晚的 文

化大餐 主题为 剿灭劣

类水 龙游在行动 由

衢州市文化馆和龙游县文

化馆联合 烹制

记者 吴森邦

见习记者 傅媛 文 摄


